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CÂMARA VAI DEVOLVER 
RS 10,15 MILHÕES
A Câmara de Jundiaí vai devol
ver R$ 10,15 milhões aos cofres 
municipais. Segundo o presiden
te, Gustavo Martineili (PSDB), 0 
lema foi economizar 0 máximo 
possível. A principal deías deu- 
se com aextinção de quatro car
gos comissionados que reduziu 
a despesa em R$ 3,4 milhões. 
Chamar uma.concursado para a 
assessoria do presidente tam
bém trouxe alívio de R$ 150 mil. 
“E não trocamos a frota de veí
culos para garantir maior devo
lução” disse Gustavo.

Orçamento de 2019 é único 
projeto em pauta na Câmara
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Os vereadores de Jundiaí 
vão se reunir nesta terça-feira 
(11), na sessão ordinária da Câ
mara Municipal, única e exclu
sivamente para debater a Lei 
Orçamentária Anual (LOA) pa
ra 0 exercício de 2019. O proje
to, que define a expectativa de 
receitas e despesas, além de defi
nir as prioridades financeiras 
para o próximo ano, é o único 
item na pauta do Legislativo.

Isso não significa, porém, 
que a sessão será curta. Cada 
parlamentar tem cerca de trin
ta minutos para versar sobre a 
lei, apontando ajustes que ju l
gue necessário. Normalmen
te, cerca de cinco vereadores 
se inscrevem para opinar so
bre o projeto.

Os legisladores ainda têm 
a opção de criar emendas à lei 
original. Segundo o site da Câ
mara, foram apresentadas cin
co emendas, mas todas acaba
ram sendo retiradas pelos pró
prios vereadores. A primeira, 
apresentada por Cícero da 
Saúde (PROS), pretendia desti
nar R$ 200 mil para a aquisi
ção de equipamentos e mate
riais permanentes às unida
des de atenção básica.

Cristiano Lopes (PSD) tam

Em audiência pública, Parimoschi apresentou os setores prioritários que receberão investimentos no próximo ano

bém havia apresentado uma 
emenda propondo a destinação 
de R$ 980 mil para a implanta
ção de um sistema de ar-condi- 
cionado no Teatro Polytheama. 
Márcio Cabeleireiro (MDB)

apresentou três emendas.
Duas delas previam a desti

nação de R$ 1 milhão para a 
criação de outra via de acesso 
ao bairro Jardim Tarumã, que 
hoje abriga mais de 600 famí

lias e, segundo a justificativa 
do vereador, só é acessível pe
la rua Rio de Janeiro. A pro
posta era construir uma liga
ção entre a rua da Mina e a av. 
Antonio Frederico Ozanam.

Outra emenda previa a desti
nação de R$ 1 milhão para a 
construção de quadras “fute
bol society” nos bairros Jar
dim Tamoio (Núcleo Balsan), 
Jardim Tarumã, Jundiaí-Mi- 
rim e Jardim São Camilo.

A LOA 2019 chegou a ser de
batida com a população duran
te uma audiência pública no 
Complexo Fepasa, no final de 
agosto. Na ocasião, o gestor de 

' Governo e Finanças (UGGF), Jo
sé Antonio Parimoschi, ressal
tou que a cautela permaneceu 
na elaboração da peça orçamen
tária, uma vez que “vivemos 
um outro tempo” no que se re
fere ao cenário econômico.

“A trajetória de crescimen
to da arrecadação aponta para 
uma estabilização e não mais 
para uma alta elevada. Por is
so, é fundamental m anter a 
disciplina e direcionar os in
vestimentos para setores prio
ritários, que possam refletir 
em uma melhora nos serviços 
prestados na ponta à popula
ção”,disse.

Segundo a peça orçamentá
ria, a receita esperada para o 
próxim o exercício é de R$ 
2.373.690.900. As duas áreas 
com maior destinação de recur
sos previstas são Educação (R$ 
498,6 milhões) e Saúde (R$ 
489,8 milhões).
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